



Regionaljournal Steiermark



„TeenNature“ sagt „Danke“

Dank der großzügigen Unterstützung ihrer Sponsoren, konnte die Gruppe „TeenNature“ der Mittelschule Trofaiach einen unvergesslichen Tag in Wien verbringen, der nicht nur lehrreich, sondern auch äußerst aufregend war.

Im September letzten Jahres haben sich an der Mittelschule Trofaiach elf engagierte Jugendliche zur Gruppe „TeenNature“ zusammengefunden. Ihre Mission ist es den Plastikmüll zu reduzieren und diesbezüglich Aufklärungsarbeit zu leisten. Innerhalb ihres kurzen Bestehens hat die Gruppe schon viel erreicht und einige Projekte umgesetzt. Wie zum Beispiel ihren Mitschülern die Nutzung von wiederverfügbaren Trinkflaschen näher zu bringen, Müllsammelaktionen, Aufklärungsarbeit im Ort, herstellen von Bio- Kunststoff und vieles mehr. Als Höhepunkt des Schuljahres konnte die Gruppe nun, mit der Unterstützung von Sponsoren, einen Tag in Wien verbringen.

Das absolute Highlight des Ausflugs war zweifelsohne der Besuch der Müllverbrennungsanlage in Spittelau. Die Jugendlichen waren begeistert, dass sie einen exklusiven Blick hinter die Kulissen dieser wichtigen Einrichtung werfen durften. Sie konnten hautnah erleben, wie Müll effizient und umweltschonend verwertet wird. Dieses Erlebnis hat ihnen ein tieferes Verständnis für den Umgang mit Abfall vermittelt und sie dazu motiviert, ihren Einsatz gegen Plastikmüll weiterhin fortzusetzen.

„Ohne die großzügige Unterstützung der Sponsoren hätten wir diesen außergewöhnlichen Tag nicht erleben können. Ihre finanzielle Unterstützung, hat uns diese Reise ermöglicht“, sagen die Jugendlichen. Deshalb möchten sie sich an dieser Stelle nochmals herzlich bei ihren Sponsoren: **MZ- Consulting, Regionaljournal Murtal, Fa. Saubermacher und dem AWV- Leoben** bedanken.

Sie alle haben Ihnen gezeigt, dass sie auf dem richtigen Weg sind und sie im Kampf für eine besser Zukunft für alle nicht allein dastehen.





Erstellt mit Regionaljournal.at

Seite 2 von 2